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تعليق على حكم اـِّحكمة الدستورية ـَّ الطعن رقم (6) لسنة 2018 الصادر ـَّ 2018/12/19 
أ. د. محمد عبدالمحسن المقاطع، كلية القانون الكويتية العالمية

جوانب قانونية ـَّ الحوكمة التكنولوجية للإننت
د. اليمامة خضير الحربي، كلية القانون الكويتية العالمية

اـِّركز القانوني للإنسآلة (Robots)- الشخصية واـِّسؤولية..دراسة تأصيلية 
مقارنة: قراءة ـَّ القواعد الأوروبية للقانون اـِّدني للإنسآلة لعام 2017

أ. د. محمد عرفان الخطيب، كلية أحمد بن محمد العسكرية،  قطر
مصاريف دعاوى اـِّلكية الفكرية: نموذج مستحدث ـَّ عقود التأم عقد تأم
د. سعد أبو الغنم، الجامعة الأردنية، ود. باسم ملحم، كلية الشرطة، قطر،
وأ. د. بسام الطراونة، جامعة فيلادلفيا، المملكة الأردنية

حق اـِّستهلك ـَّ العدول عن العقد الإلكوني: دراسة ـَّ ضوء قانون اـِّعاملات 
والتجارة الإلكونية القطري مقارنة بالتوجيه الأوروبي لحقوق اـِّستهلك

أ. د. نسرين محاسنة، كلية القانون، جامعة قطر
نظرية أعمال السيادة وموقف القضاء الجزائري واـِّقارن منها

د. محمد هاملي، معهد الحقوق والعلوم السياسية، المركز الجامعي مغنية، الجزائر
 إشكالية تسجيل الرائحة كعلامة تجارية غ تقليدية ب الفقه والتشريع: 

دراسة مقارنة           د. محمد مرسي عبده، كلية القانون، جامعة الشارقة، الإمارات  

دور صلاحيات مجلس الأمن ـَّ تفعيل التعاون الدولي مع «الجنائية الدولية»
د. خالد حساني،  جامعة عبد الرحمان ميرة، بجاية، الجزائر

مشكلات الحماية القانونية لقواعد البيانات: دراسة مقارنة
د. محمد حسن عبداالله، كلية القانون، جامعة عجمان، الإمارات   
الإجراءات  ـَّ  بعد  عن  الاتصال  تقنية  اعتماد  ضوء  على  العادلة  اـِّحاكمة  ضمانات 

الجنائية ـَّ دولة الإمارات: دراسة مقارنة
د.عمر عبد المجيد مصبح، جامعة الشارقة، الإمارات

التاريخ والنظرية واـِّناقشات اـِّتكررة حول مسألة اللاجئ
د. دينا حداد، كلية القانون الكويتية العالمية

تدب الوظيفة العمومية ـَّ اـِّغرب: الواقع والآفاق
د. بوجمعة بوعزاوي، جامعة محمد الخامس، الرباط، المملكة المغربية

Commentary on the ruling of the Constitutional Court in Case no. 6 
of 2018 Issued on 19/12/2018

Prof. Mohammad Abdulmohsen Almoqatei, KILAW

Legal Aspects of Electronic Governance of the Internet
Dr. Alyamamah Khudair Al-Harbi, KILAW  

Legal Status of Robots “Personality and Responsibility”: Highlights 
on The European Civil Law Rules in Robotics 2017

Prof. Mohammad Al Khatib, Ahmed bin Mohammed Military College, Qatar

Insurance Contract for Litigation Expenses Related to Intellectual 
Property: An Innovative Model of Insurance Contracts
 Dr. Saad Abulghanam, University of Jordan and Dr. Basim Melhem, Police Academy

of Qatar and Prof. Bassam Al Tarawneh, University of Philadelphia, Jordan

The Consumer’s Right of Withdrawal From the Electronic Contract: 
A Study of The Qatari E-Commerce and Transactions Act Compared 
with  the EU Directive on Consumers Rights

Prof. Nisreen Mahasneh, College of Law, University of Qatar 

The Theory of Sovereignty Acts in The Eyes of Algerian and Comparative 
Jurisprudence           Dr. Muhammad Hamli, University Center of Maghnia, Algeria 

The Problem of Odor’s Non-Conventional Trade Marking Between 
Jurisprudence and Legislation: Comparative Study

Dr. Mohamed Morsi Abdo, College of Law, University of Sharjah, UAE

The Effectiveness of The Security Council’s Powers in Activating 
International Cooperation with The International Criminal Court

Dr. Khaled Hassani, University of Abderrahmane Mira, Bejaya, Algeria

Problems of Databases Legal Protection: Comparative Study
Dr. Mohammad Hassan Abdullah, College of Law, Ajman University of Ajman, UAE

Fair Trial Guarantees in The Light of The Adoption of Remote 
Communication Technology in Criminal Proceedings in The United 
Arab Emirates: A Comparative Study

Dr. Omar Abdul Majeed Musabah, University of Sharjah

History, Theory and Reoccurring Debates around the Question of Refugee
Dr. Dina Hadad, KILAW

Management of Civil Service in Morocco: Realities and Prospects
Dr. Bouazzaoui Boujema, University of Mohamed V, Rabat, Kingdom of Morocco
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